

ABSTRAK

Salah satu kelurahan yang diadakan pendaftaran tanah secara sistematis yaitu Kelurahan Proyonanggan Selatan Kecamatan Batang Kabupaten Batang. Akan tetapi pada prakteknya terdapat berbagai hambatan yang membuat pelaksanaan pendaftaran tanah terhambat. Hal demikian menjadi bahan evaluasi untuk pelaksanaan program tersebut ke depannya. Rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu bagaimana pelaksanaan program PTSL di Kelurahan Proyonanggan Selatan Kecamatan Batang Kabupaten Batang dan bagaimana hambatan-hambatan yang dihadapi dalam pelaksanaan Program PTSL serta bagaimana upaya mengatasinya? Penelitian ini tipe penelitian yuridis sosiologis. Pengumpulan data melalui wawancara dan studi kepustakaan. Analisa data menggunakan analisa kualitatif

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) Pelaksanaan Program PTSL di Kelurahan Proyonanggan Selatan Kecamatan Batang Kabupaten Batang dilaksanakan melalui tahapan Persiapan (Sosialisasi, Penetapan Lokasi, Perencanaan Tenaga dan Pembentukan Panitia Ajudikasi Percepatan, Pelatihan), penyuluhan, pengumpulan data yuridis, pengolahan data yuridis dan pembuktian hak, pemeriksaan tanah, pengumuman, pengesahan, penerbitan Surat Keputusan Penetapan Hak dan Keputusan Penegasan/Pengakuan hak, pembukuan hak, penerbitan dan penyerahan sertipikat, pengelolaan warkah/dokumen dan pelaporan. (2) Hambatan dalam pelaksanaan Program PTSL di Kelurahan Proyonanggan Selatan Kecamatan Batang Kabupaten Batang, yaitu antara lain keterbatasan Sumber Daya Manusia, Tanda batas tanah yang tidak jelas menyulitkan dalam pengukuran dan pemetaan, Tidak bisa hadir pada waktu pengukuran bidang tanah, hal ini menghambat dalam pengukuran sehingga memperlambat penyelesaian pendaftaran tanah dan kurang memadainya administrasi pertanahan di tingkat kelurahan. UPaya mengatasi hambatan tersebut yaitu penambahan Sumber Daya Manusia baik dari segi jumlah maupun kemampuan, penyediaan batas tanah berupa beton, pemberitahuan pihak-pihak yang tanahnya berbatasan dengan tanah obyek PTSL untuk menghadiri pengukuran dan penertiban administrasi pertanahan di tingkat kelurahan.

Kata kunci: *Pendaftaran Tanah Sistematis Lengkap (PTSL), Kelurahan Proyonanggan*